

CHICOUTIMI

— Sa Grandeur Mgr Labrecque, évêque de Chicoutimi, est parti cette semaine pour Rome, accompagné par M. l'abbé Bouffard, curé de Saint-Malo de Québec.

— Une nouvelle paroisse, sous le nom de Sacré-Cœur de Jésus, vient d'être établie dans la ville de Chicoutimi, dont elle comprendra le quartier ouest, habité surtout par les ouvriers de l'établissement Price et de la Compagnie de Pulpe. Les RR. PP. Eudistes ont pris charge de ce nouveau centre religieux, et y bâtiront incessamment une église et un presbytère.

— Les RR. Sœurs du Saint-Sacrement, ordre contemplatif, établissent en ce moment, dit-on, une maison à Chicoutimi.

— L'établissement récemment effectué de l'institut agricole des FF. de Saint-François-Régis, à Péribonka (Lac Saint-Jean), est salué avec joie par les amis de la colonisation et de l'agriculture.

PRÉFECTURE APOSTOLIQUE DU GOLFE SAINT-LAURENT

— Le R. P. Blanche, Provincial des Eudistes du Canada, dont la résidence est à Chicoutimi, a été dernièrement nommé Préfet apostolique du Golfe Saint-Laurent. Les talents et l'activité du Révérend Père le désignaient clairement à l'attention du Saint-Siège pour cette charge aussi difficile qu'honorable. Il s'est embarqué, à Québec, le 3 octobre pour aller prendre connaissance personnelle, dès cet automne, du vaste territoire confié à sa direction.

A chaque poste où résidait jusqu'ici un missionnaire séculier, deux religieux Eudistes sont établis depuis quelques semaines.

Un certain nombre de religieuses Filles de Jésus, arrivées de France le 2 octobre, sont parties le lendemain pour les différents postes de la Côte Nord, où elles prendront charge des écoles. C'est la solution, absolument avantageuse, de la question difficile de l'organisation scolaire de cette partie reculée de la Province.